



## La Universidad de Oviedo suma al Polo del Acero su potencial de investigación en el sector

- El cluster empresarial, al que se ha unido la institución académica, pretende impulsar la cooperación para lograr más proyectos en el ámbito del acero competitivos en el mercado internacional

**Oviedo, 28 de enero 2016.** La Universidad de Oviedo se ha incorporado al Polo del Acero para sumar esfuerzos en la colaboración entre las empresas y los grupos de investigación, y conseguir más proyectos competitivos en el mercado internacional. El rector, Vicente Gotor, presentó esta mañana el proyecto a la comunidad universitaria, acompañado por el director general de Innovación del Principado, Francisco Delgado, el presidente del Polo del Acero, Nicolás de Abajo, y el secretario de este cluster empresarial, Íñigo Felgueroso.

El Polo del Acero pretende impulsar la colaboración de las catorce empresas de Asturias que, junto al Instituto Tecnológico de Materiales de Asturias (ITMA) y la Universidad de Oviedo, forman este cluster. El rector aludió en su intervención a la "excelencia" de los grupos de investigación universitarios y a la importancia de la transferencia tecnológica entre la institución académica y la empresa.

El presidente del Polo del Acero, Nicolás de Abajo, destacó el impulso que se pretende dar al liderazgo tecnológico de cada una de las empresas, mientras que el director general de Innovación del Principado, Francisco Delgado, comprometió el apoyo del Gobierno regional a esta iniciativa en el marco de la RIS3 (Estrategia Regional para la Especialización Inteligente).

Por su parte, Íñigo Felgueroso, director gerente del ITMA, realizó la presentación de las líneas generales del Polo del Acero, y apostó por mejorar los procesos y productos relacionados con el acero que sean innovadores y punteros para competir en el mercado internacional, lo que redundará en una mejora para Asturias.